
令和５年度あきる野市社会教育委員の会議 第６回定例会 議事録

１ 日 時 ２月１３日（火） 午後７時から７時４５分まで

２ 会 場 あきる野市役所別館 第１会議室

３ 出席者 委員：遠藤議長、私市副議長、田中委員、木下委員、伊藤委員、佐野委員、溝口委員、

廣田委員、森本委員

職員：生涯学習担当部長、生涯学習推進課長、スポーツ推進課長、図書館長、

生涯学習係長、公民館係長

事務局 生涯学習係

４ 議 事

（１） 議案第１１号 生涯学習事業、文化財保護事業、公民館事業の報告及び予定について

（２） 報 告 事 項 スポーツ推進事業、図書館事業の報告及び予定について

＜開 会＞

開 会 生涯学習推進課長

挨 拶 遠藤議長、生涯学習担当部長

【議事録】

議案第１１号 生涯学習事業、文化財保護事業、公民館事業の報告及び予定について

◆事務局説明 生涯学習事業、文化財保護事業、公民館事業の報告及び予定について、事務局か

ら資料に基づき説明。

◆質疑応答

○委 員 令和５年１月３１日（水）に開催された令和５年度生涯学習推進市民会議において、

公民館の利用方法や市内の団体からの要望について等、委員から様々な意見があった。

これらの意見の中には、社会教育委員の会議で検討すべき内容も含まれていたため、

当会議の議事録を社会教育委員にも配付してほしい。

○事務局 承知した。

○委 員 公民館事業において、絵画展の実行委員会が立ち上がらなかった旨報告があったが、

それはなぜか。

○事務局 例年、市内の美術関係の団体による実行委員会形式で運営をしていたが、団体の高

齢化等に伴い、委員に手を挙げる団体等が減っている現状がある。

今後、同じ団体等に声を掛けるだけでは難しい状況にあるが、より良い開催方法を

模索し、本事業を再開できるよう努める。

○委 員 二十歳を祝う会のおしゃべり広場について、来場者が１４６人だったとのことだが、

事務局はこの数値をどのように捉えているのか。

○事務局 式典出席者５７５人のうち、おおむね３割の方が足を運んだという結果を見ると、

実施した効果はあったと考えている。

◆議案の審議 異議なく、全員賛成により承認



報 告 事 項 スポーツ推進事業、図書館事業の報告及び予定について

◆事務局説明 スポーツ推進課事業、図書館事業の報告及び予定について、事務局から資料に基づ

き説明。

◆質疑応答

○委 員 図書館において、障がい者向けの事業の実施や設備の整備等はされているのか。

○事務局 障がい者サービスとして、対面朗読や拡大読書器の用意などがある。利用の希望が

あった際は対応できるようにしている。しかしながら、対面朗読については、コロナ

禍以降、申込みが無い状況である。

また、来館が困難な方への対応については図書館協議会でも意見が出ており、来年

度から検討を始める予定である。電子書籍等が考えられるが、課題も多いため、既に

導入している自治体から情報をもらいながら議論を進めていく。

閉 会 私市副議長

＜閉 会＞


